MEDIO: PORTAL CNNEXPANSIÓN

FECHA: 09/JULIO/2013





## S&P baja nota crediticia a Italia

La calificación del país en recesión desciende de 'BBB+' a BBB y su panorama queda en negativo; la nación ha tenido una contracción de su PIB durante siete trimestres consecutivos desde 2011

**CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión)** — Standard & Poor's rebajó este martes la calificación crediticia de Italia a "BBB" desde "BBB+".

La agencia calificadora puso el panorama para la nación en negativo.

Las calificaciones crediticias son opiniones prospectivas sobre el riesgo crediticio. Las de Standard & Poor's expresan la opinión de la firma sobre la capacidad y voluntad de un emisor, sea una empresa, Estado o Gobierno municipal, para cumplir en tiempo y forma con sus obligaciones financieras.

Una calificación BBB+ implica suficiente capacidad de pago de capital e intereses. Es una calificación media superior con riesgos altos susceptibles a debilitarse ante cambios en la economía, sector o emisor.

Una calificación BBB exhibe parámetros de protección adecuados; sin embargo, prevé que condiciones económicas adversas o cambios coyunturales probablemente conduzcan a una reducción de la capacidad del emisor para cumplir con sus compromisos.

En abril, la agencia de calificación crediticia Moody's indicó que el país aún podría requerir de un rescate financiero, a pesar de que se había formado un nuevo Gobierno y se había evitado una crisis inmediata.

Moody's dijo que había mantenido la calificación de deuda soberana de Italia en Baa2, gracias al actual costo razonablemente bajo de financiamiento del país y su superávit primario.

Pero Moody's mantuvo su perspectiva negativa para la deuda soberana italiana a causa de su prolongada crisis económica.

El Fondo Monetario Internacional (FMI) ha dicho que la economía italiana en recesión debería comenzar a recuperarse a finales de este año, pero sus perspectivas de crecimiento permanecen débiles y el Gobierno del primer ministro Enrico Letta debe agilizar el proceso para implementar una reforma.

El FMI estimó que la tercera mayor economía de la zona del euro sufriría un contracción de 1.8% en 2013, por encima de su proyección anterior de una caída de 1.5% del Producto Interno Bruto.

El próximo año Italia registrará un crecimiento de 0.7%, dijo el organismo, un avance frente a su pronóstico anterior de 0.5%, aunque advirtió que los riesgos para el panorama italiano tienen una tendencia negativa y que la confianza del mercado permanece frágil.

Italia ha caído en su recesión más prolongada de tiempos de la posguerra y ha presentado una contracción de su Producto Interno Bruto durante siete trimestres consecutivos desde mediados de 2011.

El país también registra un desempleo en niveles sin precedentes de más de 12%.

El FMI espera el término de la recesión hacia el final del año, con el apoyo de las exportaciones.

Los datos económicos recientes han sido mixtos, con algunas señales de resurgimiento en el sector manufacturero, pero con una depresión persistente en la construcción, el sector minorista y los servicios, debido a que la demanda doméstica permanece extremadamente débil.

Con información de Reuters